

Von: "Meike Lukat" <meike.lukat@live.de>

An: "Buergermeisterin" <Buergermeisterin@stadt-haan.de>

Kopie: "Dagmar Formella" <Dagmar.Formella@stadt-haan.de>, "Engin Alparslan" <Engin.Alparslan@stadt-haan.de>, "redaktion@haanertreff.de" <redaktion@haanertreff.de>, "redaktion.haan@hildebrandt-verlag.de" <redaktion.haan@hildebrandt-verlag.de>, "redaktion.hilden@rheinische-post.de" <redaktion.hilden@rheinische-post.de>, "Taeglich" <redaktion@taeglich.me>, "redaktion.haan@westdeutsche-zeitung.de" <redaktion.haan@westdeutsche-zeitung.de>, "FraktionWLH" <fraktion@wlh-haan.de>, "redaktion-haan@wochenpost.de" <redaktion-haan@wochenpost.de>

Betreff: Rat 28.06.2016: Gartenbau in städtischen Anlagen: Welchen Park darf nun die WLH "beackern"?

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

aufgrund der Nachfrage der FDP-Fraktion im Umweltausschuss zu den plötzlich festgestellten "Erdarbeiten" auf dem Karl-August-Jung-Platz - siehe Anhang - räumte der Technische Dezernent ein, dass es dazu keine Absprache mit der Verwaltung gegeben habe, nur einmal eine Anfrage und die Verwaltung da auch überrascht worden wäre.

Erinnern möchte die WLH Fraktion, dass auch andere Haaner Bürgerinnen und Bürger am Horst zum selbstständigen Mähen von städtischen Grünflächen bei der Stadtverwaltung angefragt hatte, weil eine Wiese gepflegt in einer Hofschafheit sein sollte und um eine Blumenwiese entstehen zu lassen, dies abgelehnt wurde und erst nach Intervention, Nachfragen über die WLH Fraktion dann Schritt für Schritt Verbesserungen erwirkt werden konnten.

<http://www.rp-online.de/nrw/staedte/haan/aerger-um-wucherndes-gras-auf-obstwiese-aid-1.4331604>

Ein aktueller Antrag der WLH-Fraktion für einen Stadtgarten im Sandbachtal wurde aufgrund der Arbeit des BRW dort zurückgestellt und soll nun im nächsten Fachausschuss ordnungsgemäß beraten und dort beschlossen werden.

https://www2.haan.de/bi/to0050.php?_ktonr=8640&search=1

Andere Anträge zu Gartenbaumaßnahmen der WLH-Fraktion, so zu einem "Internationalen Garten" und "Die Essbare Stadt" wurden bis heute ordnungsgemäß von der WLH-Fraktion im Fachausschuss gestellt, beraten, aber leider mehrheitlich abgelehnt.

Nachdem wir bereits während des Bürgermeisterwahlkampfes und jetzt in Folge feststellen mussten, dass auf dem Karl-August-Jung-Platz selbstständig die CDU Anbauen und Pflanzen darf ohne Antrag im zuständigen Fachausschuss bzw. wie jetzt bekannt sogar ohne Genehmigung der Verwaltung, und die Maßnahmen nur durch Mitteilungen von Anliegern und die Zeitung öffentlich werden, sind wir von mehreren Bürgerinnen und Bürgern angesprochen worden, ob Parteibuch und Geld in Haan nun ausschlaggebend ist, wie gepflegt eine Grünanlage in Haan ist und was dort wachsen darf.

Daher fragen wir:

1.

Dürfen jetzt alle Haanerinnen und Haaner selbstständig nach eigenen Wünschen, d.h. ohne Genehmigung vom Umweltausschuss oder der Haaner Stadtverwaltung, in den Haaner Parkanlagen, auf städtischen Grünflächen Blumen pflanzen, Wildblumenwiesen aussähen, Erdarbeiten tätigen?

2.

Bis heute ist in der Zuständigkeitsordnung des Rates der Stadt Haan geregelt, dass Planungen und Konzepte von Grünflächen, wenn diese von besonderer Bedeutung sind, im Umweltausschuss und HFA zu beraten und entscheiden sind. Wie bewertet die Verwaltung die Gartenbauaktionen der CDU auf dem Karl-August-Jung-Platz? Handelt es sich hier um derartige Maßnahmen oder sind diese noch in dem Maß, dass nun jede Fraktion / Partei sich "ihren Park" in Haan für Gartenbaumaßnahmen selbstständig aussuchen darf?

Welche Konzepte und Planungen die WLH-Fraktion wo vor hatte, wurde bereits schriftlich eingereicht. Wenn also eine weitere Behandlung in den Ausschüssen der Stadt Haan entbehrlich ist und für diese Maßnahmen nur Sponsoren und selbstständige Umsetzung notwendig ist, würden wir uns natürlich darum kümmern. Welchen Park dürfte dann die WLH "beackern" ?

Daher ersuchen wir um zeitnahe Beantwortung heute, damit wir die Sommerferien entsprechend bereits nutzen können.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: [02129/343531](tel:02129343531) (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: [02129/6649](tel:021296649)

stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: [02129/7014](tel:021297014)

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de

FDP-Ratsfraktion Haan Postfach 1239 42756 Haan

Herrn Jens Lemke
Vorsitzender des SUVA
Rathaus
42781 Haan

Datum: 12. Juni 2016

15. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr (SUVA)

Hier: Erdarbeiten auf dem Karl-August-Jung-Platz

Sehr geehrter Herr Lemke

auf der zur Königstraße hin gelegenen Rasenfläche des Karl-August-Jung-Platzes wurde ein etwa 60 m² großes Feld umgebrochen. Hierzu stellt die FDP-Fraktion folgende Fragen an die Verwaltung:

1. Was ist der Grund für den Aufbruch der Rasenfläche? Wird hier eine Umgestaltung des Platzes vorbereitet?
2. Wenn dies der Fall sein sollte, auf welcher Beschlusslage beruht eine derartige Umgestaltung?

Mit freundlichen Grüßen



Reinhard Zipper

stellvertretender Vorsitzender der FDP-Ratsfraktion